

Nombreuses sont les activités proposées à chaque période de vacances aux jeunes tomblainois, que ce soit aux enfants (avec le CLSH) ou aux ados avec le service d'animation.

Et, par exemple, 8 jeunes ont fabriqué tous les matins, de 9h à 12h, du mobilier d'extérieur à base de bois de palettes de récupération. Ce mobilier sera installé sur la Plage des deux Rives cet été. Quand vous vous prélasserez sur un transat au bord de l'eau cet été, dites-vous qu'il aura certainement été fabriqué par un de ces jeunes tomblainois... Ce chantier éducatif rémunéré était financé par la Ville de Tomblaine (c'est la Métropole qui a fourni les palettes) et encadré par Sébastien Fetzter du service municipal d'animation et Pascal Herbé, des services techniques, Quinze bancs ont été fabriqués cette semaine, d'autres le seront dans les semaines à venir.

Bravo à tous ces jeunes.

A Tomblaine, la jeunesse est une priorité, pendant ce temps-là, huit autres jeunes ont suivi leur stage d'approfondissement BAFA, financé en grande partie par la Ville de Tomblaine, la formation a été assurée par les Francas de Meurthe et Moselle.

Toujours pendant ces vacances de février, deux jeunes ont obtenu leur diplôme PSE1 avec la Protection Civile et cinq autres le diplôme PSE2 avec La Croix Blanche. Ces formations sont intégralement financées par la Ville de Tomblaine et permettent ensuite aux jeunes d'intégrer les équipes de la Protection Civile (sur des manifestations, des concerts, des matches...). Après cela, ils auront l'opportunité d'aller renforcer les équipes de la Protection Civile en septembre et octobre 2023, pour l'encadrement des championnats du monde de rugby à Paris, en étant salariés par la Ville de Tomblaine ! Ils pourront vivre la même aventure, sous la même forme lors des JO et des jeux paralympiques de Paris 2024... Et, chaque été, cette formation peut leur permettre d'être salariés par la Ville de Tomblaine et mis à disposition de la Métropole du Grand Nancy pour travailler sur La Plage des deux Rives.

Sympa, non ?

Enfin, le service municipal d'animation avait prévu une sortie ski pour 17 jeunes, dans les Vosges, mais la neige n'était pas au rendez-vous... à la place un après-midi karting leur a été proposé au Karting Oberlin, pour 4 sessions de kart de 10 minutes, chacun, en indoor. Débutants, comme confirmés ont pu démontrer leurs talents de pilotes.

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 23 février 2023 23:38



A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 23 février 2023 23:38



A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 23 février 2023 23:38

